



Découverte du tribunal de Niort

publié le 19/11/2023

Mardi 7 et mardi 14 novembre, les 4eD Cordées et la Venise-Verte et les 3eA de M. Moreau ont fait leur sortie au tribunal de Niort. Cette action avait pour cadre le Parcours Citoyen et le programme d'EMC (découvrir le fonctionnement du tribunal et les métiers de la justice).

Les élèves ont pu, une matinée entière, voir de façon concrète comment fonctionnent le droit et la justice pour régler les litiges de la vie courante (conduite en état d'ivresse,...), comprendre les décisions rendues selon la gravité du délit et voir les recours possibles après la notification d'un jugement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.